

TALES TENÍA UNA MANTA Y UNA MOCHILA CON VÍVERES

Hallan el cadáver de un hombre en una cueva cerca del castillo de Tales

Los vecinos apuntan que podría tratarse de un indigente que se dejaba ver por el pueblo. La Guardia Civil abre una investigación para esclarecer los detalles del suceso de El Clot

ALEJANDRA MARINER

23/01/2012

La brigada judicial de la Guardia Civil de Burriana investiga el hallazgo del cadáver de un hombre que fue encontrado en una cueva próxima al castillo de Tales, en la zona conocida como El Clot.

Al parecer el cuerpo de esta persona, que ayer estaba aún por identificar, fue encontrado al mediodía y enseguida se dio parte a la Guardia Civil, cuyos agentes, acompañados de una forense, se presentaron en el

lugar de los hechos, al que se accede siguiendo un sendero que parte de la Font de Montí hacia las ruinas del castillo. La Policía Judicial, sin embargo, no quiso ofrecer ninguna información con respecto al estado en el que se encontró el cadáver, ni a si los primeros indicios apuntaban a una muerte natural o había signos de violencia.

Desde el Ayuntamiento de Tales tampoco quisieron hacer ninguna declaración sobre cómo fue encontrado el cadáver y se limitaron a explicar que “en el municipio no se ha denunciado ninguna desaparición, por lo que casi estamos seguros de que no se trata de nadie de Tales”.

POSIBLE INDIGENTE // La noticia sobre el hallazgo fue propagándose a lo largo de la tarde por el municipio y los rumores entre los vecinos apuntaban a un mendigo al que se veía de vez en cuando por la población. De hecho, los agentes de la Guardia Civil requisaron una mochila y una manta, así como otros artículos que se encontraban en la cueva y que al parecer hacía servir el presunto transeúnte para subsistir.

Tras la presencia de la Benemérita fueron los bomberos los que accedieron al abrigo de la montaña para transportar el cuerpo, que fue trasladado al Instituto Anatómico Forense. El suceso necesitó de la habilidad del parque de Onda y de un destacamento de la Unidad Especial de Montaña, pues el acceso a la cueva no supone condiciones adecuadas para un traslado con normalidad.

La Guardia Civil ofrecerá hoy más datos sobre lo acontecido la tarde de ayer, jornada durante la que mantuvieron un silencio hermético sobre el asunto, mientras procedían con las investigaciones. El cadáver fue levantado sobre las 17.00 horas. H



La Unidad Especial de Montaña de Bomberos tuvo que intervenir.
SIAB